## recuperando el río rocha - formulario base

Formulario de Propuestas - decidim rocha.

Recuerda que puedes consultar con la guía con el siguiente <u>link</u>.

## Contenido mínimo del formulario

·	Willy Michael Apaza Lasarte
	michaelapaza89@gmail.com
Celular (Opcional)	74814382
Título de la Actividad	Cultura y Conciencia social: "Dando vida al Rio
	Maylanco"
	El Proyecto "dando vida al Rio Maylanco", hace referencia a que, tras varios intentos superficiales de limpiezas en la zona, aun no se tiene conciencia, ni cultura del cuidado del medio ambiente y sobre todo del río que atraviesa por toda Sacaba.
A och A	Es así que esta iniciativa consiste en primero, difundir por redes sociales, OTBs Distritos aledaños al río, dando a conocer la realización de una campaña de concientización sobre el cuidado y la importancia del río para la población, los aminales y la vegetación de la zona, actividad que se realizara en los posteriores días.  Para este trabajo se reutilizando los objetos que desechan en el rio, como ser llantas, botellas las cuales se utilizaran para formar figuras, colores vivos, creando así espacios recreativos, en las orillas del río  De esta manera el río pasara a ser un lugar de descanso, para hacer deporte, caminar y disfrutar con la familia, esta iniciativa promueve que los vecinos del sector cuiden y mantengan esta área por ser beneficios para ellos mismos.  Se tiene varios aliados estratégicos como Organizaciones Sociales de Juventudes Sacaba, que comprende 12 Organizaciones de los 12 Distritos del Municipio de Sacaba.

## recuperando el río rocha - formulario base

Gobiernos estudiantiles de Secundaria que comprenden 47 Unidades Educativas, brigadistas de prevención que también salen de los colegios.

Gobierno Autónomo Municipal de Sacaba a través de la Unidad de Juventudes y técnicos de la Secretaria de la Madre Tierra y Desarrollo Productivo y la empresa descentralizada de GERES.

Dirigentes Distritales, OTBs Juntas Vecinales, población que viven aproximo al Rio Maylanco.

El Objetivo es generar conciencia social en la población, para el cuidado estricto del medio ambiente en el que viven, a partir de revalorizar las buenas prácticas y que este en armonía con la naturaleza, para ello se reutilizan objetos dándoles nuevos y generar espacios de recreación para compartir con la familiar a orillas del Rio.

Tiempo del proyecto: El cronograma esta distribuido en 3 días dentro una sola semana, el 1er día será de lanzamiento y socialización, el 2do día trabajo comunitaria recolección de llantas botellas reutilizables y limpieza de la zona principal, 3er día ejecución del proyecto y clausura de la misma.

Presupuesto: Con los recursos económicos asignados se comprará materiales para realizar la limpieza del río como: compresora semi profesional con sus accesorios, azadón, rastrillos, palas, picota, carretilla y otros, asimismo se otorgará un refrigerio a todas las personas que colaboren en esta actividad. para garantizar así la ejecución del proyecto.

**Replicabilidad:** las herramientas compradas serán utilizadas en otras zonas del río Maylanco, para realizar el mismo trabajo de limpieza, así generar conciencia social en varios sectores de la población.

## recuperando el río rocha - formulario base

Lugar	Rio Maylanco, OTB Laicacota, Inmediaciones frente Centro Integral Contra la Violencia Sacaba.
Público Objetivo o Participantes.	Los participantes en llevar adelante el proyecto son, las juventudes organizadas de los 12 Distritos del Municipio de Sacaba, como también los Gobiernos Estudiantiles de los 47 colegios de Secundaria.
	Va dirigido a público en general, barrios de las OTBs, Unidades Educativas aledaños al río.

Esta información es mínima, si crees prudente complementar otra información, siéntete libre para que puedan entender mejor tu propuesta, al mismo tiempo puedes adjuntar imágenes o fotografías referenciales.

Una vez que lo tengas la información completa carga tu propuesta junto con este archivo en pdf. (en la opción de crear propuesta)

Si tienes dudas y consultas, puedes escribir al correo electrónico o consultar los tutoriales en el link: <a href="https://decidimrocha.participa.cloud/pages">https://decidimrocha.participa.cloud/pages</a>